
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LAPROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles son las
condiciones que Dow le pide al gobierno de Santa Fe para quedarse en Puerto General
San Martín.
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Diputado Provincial.
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El miércoles 13 de octubre de 2021, el ministro de Desarrollo Productivo de la Nación,
Matias Kulfas, el gobernador de la Provincia de Santa Fe, Ornar Perotti, y el presidente
de Dow para America Latina, Javier Constante, se reunieron en la sede del Ministerio de
Desarrollo Productivo para formalizar la apertura de una mesa de diálogo con el objeti
vo de discutir las condiciones de competitividad que permitan la continuidad de la ope
ración de la planta San Lorenzo, ubicada en la localidad de Puerto General San Martín.

Por su parte, Constante comunicó que Dow retira el anuncio de cierre de la planta, reite
ró el compromiso de la empresa con la República Argentina y se mostró confiado en
que la buena predisposición de las partes involucradas permitirá un diálogo constructivo
para beneficio del cordón industrial de San Lorenzo/Puerto General San Martín y de
toda la cadena de valor industrial, tanto a nivel provincial como nacional. El encuentro
de hoy tuvo lugar luego de varias semanas de reuniones entre representantes de Dow,
funcionarios provinciales y nacionales.

Esta buena noticia debe completarse con la información precisa sobre las condiciones
que la multinacional le pide al gobierno de Santa Fe y también con los detalles del me
joramiento de su competitividad, según expresaron voceros del gobierno nacional.

"El objetivo es discutir las condiciones de competitividad que permitan la continuidad
de la operación de la planta de Puerto San Martín", dijo Kulfas.

"Ahora, ya ratificada la permanencia de la empresa, nos vamos a sentar en una mesa
conjunta para mejorar la competitividad de la planta, que vuelva a ser líder y retome
las exportaciones. Hay que encontrar, con el compromiso de todos, las condiciones
para que la planta se haga fuerte en el mercado interno y logre nuevas exportaciones.
Para eso, el gobierno provincial genera un entorno de diálogo y compromiso con la
producción. Puntualmente, nos interesa fortalecer el sector petroquímico, que en Santa
Fe perdió gravitación en los últimos años. Apostamos a que con inversiones y capaci
tación se podrán aprovechar la oportunidad que genera el comercio exterior", dijo, a
su turno, el gobernador Ornar Perotti.

A partir de estas declaraciones es fundamental conocer los detalles de las exigencias
de Dow y los planes de los gobiernos, tanto nacional como provincial.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de
Comunicación.
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